



## La prioridad del gobierno es satisfacer los caprichos de un falso mesías. Lety Zepeda

La Diputada Federal del Partido Acción Nacional Leticia Zepeda Martínez al participar en la discusión llevada a cabo en la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados este viernes sobre el dictamen de la Comisión de Presupuesto que establece que la Secretaría de Hacienda podrá realizar aportaciones adicionales consistentes en activos financieros al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, FEIP, señaló que "Una vez más somos testigos de un nuevo capricho del presidente y de quienes han hecho de esta Cámara una simple oficialía de partes, por imponer la voluntad de una persona por encima del bienestar común de la sociedad." dijo al posicionar a su Grupo Parlamentario en contra de la aprobación del referido dictamen.

https://edomexaldia.com/la-prioridad-del-gobierno-es-satisfacer-los-caprichos-de-un-falso-mesias-lety-zepeda/